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ATA N° 05/2011 DA SECRETARIA ESPECIAL DE TECNOLOGIA E INFORMAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos cinco dias do mês do setembro de dois mil e onze, reuniram-se nas dependências da
UFFS Unidade Seminário, sala 07 do bloco II, o Diretor de Infraestrutura de Sistemas,
Giancarlo Dondoni Salton; o Diretor de Infraestrutura de TI, professor Luciano Lores
Caimi; o secretário especial de tecnologia e informação, Braulio Adriano de Mello; o chefe
de divisão de estágios Diego Palmeira Rodrigues; o coordenador de estágio de Sistemas de
informação Marcelo Recktenvald; o coordenador do estagia de administração, Ronei Arno
Mocellin e o secretário executivo da secretaria, Auliçon Tonatto, para reunião ordinária,
com os estagiários da secretaria de TI, tendo como ponto de pauta: exclarecimentos acerca

do estágio na secretaria. O Diego abriu a reunião falando do ponto de pauta e apresentando
os presentes e passou a palavra para o professor Ronei, onde falou sobre ética e

responsabilidade no estágio. Nas suas palavras frisou muito a questão da assiduidade,
pontualidade, produtividade, resposabilidade disciplina e capacidade de iniciativa, como

pontos a serem obsevados e seguidos pelos estagiários. Em seguida o professor Braulio

disse que essa turma é primeira a estagiar na UFFS, sendo assim um projeto piloto que tem
tudo para dar certo. Falou que temos dois grupos estagiando na secretaria, que são: os da
computação e administração. Frisou bastante, a questão de que os alunos devem prestar

atenção nos requisitos e datas acerca do relatório de estágio. Falou que o estágio é de 06

meses, podendo ser prorrogado por mais 06. Em seguida o professor Caimi falou da

preocupação com a responsabilidade de cada um; não misturar a função de aluno com a de

estagiários. Por fim o Diego falou sobre a função do estagiário e estágio, falou do

organograma do estágio: supervisão e orientação. Frisou que o estagiário deve fazer

somente o que está escrito na lei e nada a mais. Disse que os alunos estagiários devem

controlar a freqüência através da folha ponto, mesma dos servidores. E que devem

caprichar no relatório de estágio, pois o formato já é de um trabalho científico. Nada mais

havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata pelo então secretário:
Auliçon Tonatto que, lida e aprovada pelos presentes, foi então assinada.


